

令和4年3月末で閉校が決まりました。函館市立臼尻小学校最後の

図書館通信



143年間ありがとう 臼尻小学校の図書室



先生方の《おすすめの本コーナー》
「知らなかった本がいっぱいあるなあ！」



初めて臼尻小学校の図書室へやってきた時、とても広々とし、整頓されていてきれいだなあと思いました。それもそのはず、貸し出しの様子を見ていると、児童が本を大切に扱っているのがよくわかります。本の状態も良く、定位置に収められていて本当に素晴らしいと思いました。

「本を大切に扱う」ことのできる児童は、「読書をする時間」も大切にできるでしょう。そんな読書の楽しさを伝え、心地の良い学校図書館に！を目標に日々整備しています。

学校司書

文化委員会による取り組み《本の紹介》と全校児童による《ブックトーク》「一生懸命読んで書いたよ！」



学校司書さんによる《紙芝居の読み聞かせ会》みんな真剣に聞き入っています。「楽しかったー」



臼尻小学校の図書室の特長は、児童数からすると一人あたりたくさんの本があることです。つまり、一人の児童が色々な種類の本を何冊も読めるということです。実際皆さんが毎日のように図書室を利用している姿を見てうれしく思っていました。残念ながら臼尻小の図書室は閉校のため早めに閉館します。テレビやインターネットの良い点はもちろんありますが、そればかりでなく南茅部小や臼尻中でもたくさん本を読んで、是非心豊かな人になってくださいね。

臼尻小学校 校長